

## Jokowi Dorong DPR Agar Segera Selesaikan RUU Perampasan Aset

JAKARTA (IM) - Presiden Joko Widodo (Jokowi) mengatakan, Rancangan Undang-Undang (RUU) Perampasan Aset merupakan inisiatif dari pemerintah. Oleh karena itu, ia mendorong agar pembahasan RUU itu segera diselesaikan di DPR.

"RUU perampasan aset itu memang inisiatif dari pemerintah dan terus kita dorong agar itu segera diselesaikan oleh DPR, dan ini prosesnya sudah berjalan," ujar Jokowi usai meninjau Pasar Johar Baru, Jakarta Pusat, Rabu (5/4).

"Saya harapkan dengan RUU perampasan aset itu dia akan memudahkan proses-proses, utamanya dalam tindak pidana korupsi untuk menyelesaikan setelah terbukti (korupsi) karena payung hukumnya jelas," katanya menegaskan.

Pembahasan RUU Perampasan Aset tidak bisa jalan jika belum ada surat presiden (surpres). Sebab hingga Jumat (31/3), DPR belum menerima surpres

berisi usulan pembahasan RUU Perampasan Aset Hasil Tindak Pidana. RUU itu tak bisa dibahas jika pemerintah belum mengajukan usulan pembahasan kepada DPR.

Menurut informasi, naskah akademik dan draf RUU Perampasan Aset sebenarnya sudah selesai disusun. Namun, dari enam pemimpin instansi yang diminta persetujuan draf RUU, baru tiga yang sudah memberikan paraf persetujuan.

Mereka adalah Menteri Koordinator Bidang Politik, Hukum, dan Keamanan Mahfud MD; Menteri Hukum dan Hak Asasi Manusia Yasonna Laoly; serta Kepala Pusat Pelaporan dan Analisis Transaksi Keuangan (PPATK) Ivan Yustianandana. Sementara tiga pemimpin instansi lain, yakni Menteri Keuangan Sri Mulyani Indrawati; Jaksa Agung ST Burhanuddin; dan Kapolri Jenderal (Pol) Listyo Sigit Prabowo, belum memberikan paraf persetujuan. ● han

## Komjen Nana Sudjana Dilantik Jadi Inspektur Utama Sekjen DPR RI

JAKARTA (IM) - Dewan Perwakilan Rakyat (DPR) melantik pejabat tinggi Polri Komjen Nana Sudjana menjadi Inspektur Utama Sekretariat Jenderal di DPR, Rabu (5/4).

Selain Nana, DPR juga melantik pimpinan tinggi madya Deputy Bidang Persidangan Suprihartini.

"Barusan saja kami melaksanankan pelantikan. Jadi tadi pelantikan selaku irtama, Inspektur Utama Sekjen DPR RI," kata Nana ditemui di Kompleks Parlemen Senayan, Jakarta, Rabu (5/4).

Nana mengaku sudah memiliki rencana kerja setelah resmi dilantik menjadi Inspektur Utama Sekjen DPR. Salah satunya, ia bakal melakukan konsolidasi untuk mengumpulkan seluruh anggota inspektorat.

"Dan akan lakukan istilahnya melihat institusi yang akan kami pimpin dan kami tentunya akan konsolidasi melangkah ke depan," ujar Nana.

Nana berjanji bakal membawa lembaga DPR ke arah lebih baik. Nana juga optimistis akan pekerjaan barunya itu. Terkait tugas barunya, kata Nana, akan berkuat pada pengawasan internal di DPR.

"Bagaimana kinerja, bagaimana review, bagaimana keuangan, bagaimana jika sumber daya manusia juga dalam rangka pengawasan kinerja artinya mulai perencanaan kemudian pelaksanaan dan hasil yang dilakukan itu yang akan kami lakukan," ujarnya.

Sementara itu, Sekretaris Jenderal DPR Indra Iskandar menyebut, pelantikan ini berdasarkan Keputusan Presiden Nomor 49/TPA Tahun 2023 tentang Pengangkatan Pejabat Pimpinan Tinggi Madya di Lingkungan Setjen DPR RI. Pengisian kedua jabatan tersebut karena jabatan Deputy Bidang Persidangan telah lowong 1 Maret 2022 dan Inspektur Utama lowong sejak 1 Agustus 2022. ● mei

## Panglima Kembali Tegaskan Tak Ada Operasi Militer Bebaskan Pilot Susi Air

JAKARTA (IM) - Panglima TNI Laksamana Yudo Margono kembali menegaskan, pihaknya tidak akan menggunakan cara-cara militer dalam membebaskan pilot Susi Air, Kapten Philip Mark Mahrtens, yang kini kelompok kriminal bersenjata (KKB).

Seperti diketahui, KKB pimpinan Egianus Kogoya sejak tanggal 7 Februari menyandera Philip Mark Mahrtens sesaat setelah mendarat pesawatnya di lapangan terbang Paro, Kabupaten Nduga, Papua Pegunungan. Selain menyandera Kapten Philip, KKB juga membakar pesawat Susi Air.

Yudo mengaku telah menerima informasi, bahwa kelompok penyandera memiliki strategi agar TNI menjadi pihak tertuduh jika jatuh korban jiwa dalam pembebasan pilot asal Selandia Baru itu.

"Dan apabila saya bebaskan dengan cara militer

pasti nanti saya sudah monitor dari pembicaraan nanti kalau ketemu TNI bunuh saja ini, tembak saja ini, nah nanti biar TNI yang dituduh membunuh pilot ini. Nah saya ga mau terjadi seperti itu," kata Yudo di Mabes TNI Cilangkap, Jakarta Timur, Rabu (5/3).

Untuk itu, Yudo tetap menggunakan pendekatan persuasif dalam upaya pembebasan warga negara Selandia tersebut agar tak berdampak pada masyarakat sipil.

"Tentunya saya akan tetap melaksanakan secara persuasif, memanfaatkan tokoh agama, tokoh masyarakat maupun Bupati Nduga untuk bisa dilaksanakan secara persuasif," kata Yudo.

"Kalau saya menggunakan operasi militer pun juga bisa, menyerang secara militer saya bisa, saya punya alat, punya prajurit yang profesional, tapi nanti siapa korban? Masyarakat pasti," ujar Yudo. ● han

### PENGUMUMAN PENJAMINAN ASET PERSEROAN

Direksi PT BUMI BORNEO METALINDO, suatu perseroan terbatas yang didirikan berdasarkan hukum negara Republik Indonesia, berkedudukan di RDTX Tower Lantai 26 Jalan Prof Dr Satrio Kav. E. IV Nomor 6, Kelurahan Karet Kuningan, Kecamatan Setiabudi, Kota Administrasi Jakarta Selatan, Provinsi DKI Jakarta ("Perseroan"), dengan ini mengumumkan bahwa Perseroan telah menjaminkan beberapa aset Perseroan dan memberikan penanggungan kepada PT Bank Central Asia Tbk berdasarkan Dokumen-Dokumen sebagai berikut:

- Akta Jaminan Perusahaan dan Pemberian Ganti Rugi No. 26 tertanggal 9 Maret 2023;
- Akta Pernyataan Kesanggupan No. 44 tertanggal 9 Maret 2023;
- Akta Gadai Saham PT Bumi Borneo Metalindo Di Dalam PT Bumi Borneo Partwiti Nusantara No. 76 tertanggal 9 Maret 2023;
- Akta Gadai Saham PT Bumi Borneo Metalindo Di Dalam PT Metalindo Bumi Raya No. 82 tertanggal 9 Maret 2023;
- Akta Gadai Saham PT Bumi Borneo Metalindo Di Dalam PT Karbon Mahakam No. 88 tertanggal 9 Maret 2023;
- Akta Gadai Saham PT Bumi Borneo Metalindo Di Dalam PT Borneo Citrapertwi Nusantara No. 94 tertanggal 9 Maret 2023;
- Akta Gadai Saham PT Bumi Borneo Metalindo Di Dalam PT Separi Energy No. 100 tertanggal 9 Maret 2023;
- Akta Gadai Saham PT Bumi Borneo Metalindo Di Dalam PT Sentika Mitra Penderita No. 124 tertanggal 9 Maret 2023;
- Akta Gadai Saham PT Bumi Borneo Metalindo Di Dalam PT Mutiara Kapuas No. 130 tertanggal 9 Maret 2023; dan
- Akta Gadai Saham PT Bumi Borneo Metalindo Di Dalam PT Citra Partwiti Nusantara No. 136 tertanggal 9 Maret 2023, kesemuanya dibuat di hadapan Karin Christana Basoeki, S.H., Notaris di Kota Jakarta Pusat.

Pengumuman ini dibuat untuk memenuhi ketentuan dari Anggaran Dasar Perseroan.

6 April 2023  
DIREKSI  
PT BUMI BORNEO METALINDO

# 2 Polhukam

FOTO: ANTARA



## PSI BERGABUNG KE KIB DAN KKIR

Ketua Umum Partai Solidaritas Indonesia (PSI) Giring Ganesha Djumaryo (ketiga kanan) dan Wakil Ketua Dewan Pembina PSI Grace Natalie (ketiga kiri) bersama jajaran pengurus partai memberikan keterangan dalam konferensi pers di Kantor DPP PSI, Jakarta, Rabu (5/4). Ketua Umum PSI Giring Ganesha menyatakan memutuskan partainya masuk ke dalam koalisi besar yakni Koalisi Indonesia Bersatu (KIB) dan Koalisi Kebangsaan Indonesia Raya (KKIR) di Pemilu 2024 mendatang.

## PDIP Murka, Ade Armando Sebut Penolakan terhadap Israel Klenik Wangsit Bung Karno

Sekjen PDIP Hasto Kristiyanto menilai sikap Ade Armando yang menyebut penolakan kader PDIP terhadap Timnas Israel bersifat klenik, tidak rasional.

JAKARTA (IM) - Sekjen DPP PDI Perjuangan (PDIP), Hasto Kristiyanto menyebut Ade Armando membuat pernyataan yang tidak benar terkait sikap kader PDIP yang menolak kehadiran Timnas nasional sepakbola Israel di Piala Dunia U-20.

Soalnya Ade Armando menuding penolakan itu bersifat klenik dengan menyebut wangsit Bung Karno.

Hasto menjelaskan, sikap para kader PDIP itu didasari kesadaran dan pemahaman

terhadap pemikiran Bung Karno, serta kajian-kajian ilmiah. Oleh karena itu, dia meminta agar Ade Armando kembali ke kesadaran rasionalnya.

"Sikap para kader PDI Perjuangan menolak Israel itu berdasarkan pemahaman terhadap pemikiran Bung Karno. Hasilnya enam alasan penolakan, yakni ideologi, konstitusi, sejarah, hukum internasional dan kemanusiaan universal, serta kekuasaan sapa kanan Israel," ujar Hasto di Jakarta dikutip, Rabu (5/4).

Hasto mengaskan bahwa PDIP telah berdiskusi dengan gubernur Lemhannas dan beberapa pakar hubungan internasional. Bahkan sudah dilakukan lobi sebanyak tiga putaran di tahun 2022 hingga 2023.

"Jadi tidak ada klenik. Saya menilai sikap Bung Ade yang biasanya mengajak berpikir rasional, kok justru terkesan tidak rasional?" jelas Hasto.

Hasto lalu membeberkan apa yang sebenarnya terjadi dengan penolakan terhadap Israel yang berujung pada keputusan FIFA terkait Piala Dunia U-20.

Hasto juga tekah berdiskusi di Lemhannas, membahas tentang lolosnya Israel dalam Piala Duni U-20. Hasil

diskusi itu adalah bahwa ini akan menjadi persoalan serius.

Dia mengutip data survei pada Mei 2022 yang dilakukan oleh SMRC, menunjukkan bahwa 67% responden memiliki sentimen negatif terhadap Israel.

Diskusi juga menyimpulkan bahwa Pemerintah, ketika memutuskan mengikuti bidding Piala Dunia U-20, sama

sekali tidak menduga bahwa Israel bisa lolos dan ikut.

"Atas hasil diskusi tersebut, kami bisa memahami sikap Pemerintah yang terus go head dengan U-20, mengingat pada saat bidding, tidak ada yang menyangka Israel ikut. Saya kemudian berinisiatif lobi, kebutuhan mempelajari pemikiran geopolitik Soekarno," kata Hasto. ● han

## SBY Pamerkan 4 Lukisan Teranyar Melalui Akun Istrinya @aniyudhoyono

JAKARTA (IM) - Presiden RI keenam Susilo Bambang Yudhoyono (SBY) kembali memamerkan karya lukisannya. Kali ini 4 lukisannya teranyar diunggah di akun istrinya @aniyudhoyono.

Dalam unggahannya SBY memohon maaf karena sudah lama tidak mengunggah hasil lukisannya karena sibuk berkeliling menyaksikan pertandingan bola voli nasional, yang mana klub asuhannya LavAni mendulang sukses sebagai juara bertahan.

"Saya minta maaf sudah lama tidak memposting foto atau lukisan melalui akun ini, karena 3 bulan berselang saya menontun turnamen bola voli nasional Proliga di berbagai kota dan daerah," tulis SBY yang dikutip, Rabu (5/4).

"Alhamdulillah, LavAni mengulangi sukses tahun lalu dan ke luar sebagai juara bertahan. Kualitas permainan bola voli atlet-atlet kita, baik

LavAni maupun tim-tim lain, meningkat secara signifikan. Saya yakin pada saaatnya nanti tim nasional bola voli Indonesia akan mampu berlaga di forum Asia, bukan hanya Asia Tenggara," tulis SBY.

Untuk itu, SBY mengunggah 4 (empat) lukisan pemandangannya yang berhasil ia selesaikan selama satu minggu. Ia berharap lukisannya ini bisa dilihat sembari menunggu waktu terbuka puasa.

"Kali ini akan saya unggah 4 (empat) lukisan saya yang saya selesaikan selama satu minggu ini. Semoga teman-teman berkenan melihatnya. Barangkali baik sambil "ngabuburi" melihat lukisan-lukisan tentang keindahan alam ciptaan Allah Ta'ala ini. Terima kasih. Salam. SBY," tulisnya.

Empat lukisan SBY ini menggambarkan suasana hamparan padang rumput, pembukitan, jalanan menuju bukit dan pepohonan dengan siluet matahari yang berbeda. ● mei

## Direktur PT Tabi Didakwa Suap Lukas Enembe Rp35,4 Miliar

JAKARTA (IM) - Direktur PT Tabi Bangun Papua sekaligus Tabi Anugerah Pharmindo, Rijatono Lakka didakwa menyuap Gubernur nonaktif Papua, Lukas Enembe (LE) sebesar Rp35.429.555.850 (Rp35,4 miliar). Suap dilakukan bersama-sama dengan Staf PT Tabi Bangun Papua, Frederik Banne.

Demikian disampaikan tim Jaksa Penuntut Umum (JPU) pada Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK) Ariawan Agustiariono saat membacakan surat dakwaan untuk terdakwa Rijatono Lakka di Pengadilan Tindak Pidana Korupsi (Tipikor) pada Pengadilan Negeri Jakarta Pusat, Rabu (5/4).

"Terdakwa telah memberi atau menjanjikan sesuatu yaitu memberi hadiah yang keseluruhannya sebesar Rp35.429.555.850 kepada pegawai negeri atau penyelenggara negara yaitu kepada Lukas Enembe," kata Jaksa Ariawan.

Uang suap Rp35,4 miliar dari Rijatono Lakka untuk Lukas tersebut terdiri dari uang sebesar Rp1 miliar dan pembangunan atau renovasi fisik aset-aset sebesar Rp34.429.555.850 (Rp34,4 miliar). Di mana, suap tersebut berkaitan pengurusan

proyek di Papua.

"Terdakwa telah melakukan atau turut serta melakukan beberapa perbuatan, meskipun masing-masing merupakan kejahatan atau pelanggaran, ada hubungannya sedemikian rupa sehingga harus dipandang sebagai satu perbuatan berlanjut," ucap jaksa.

Berdasarkan uraian pemaparan jaksa, uang dan bantuan perbaikan aset diberikan Rijatono melalui stafnya kepada Lukas Enembe. Uang dan bantuan perbaikan aset tersebut diberikan agar Lukas mengintervensi Kepala Dinas Pekerjaan Umum dan Penataan Ruang (PUPR) Provinsi Papua Tahun 2018-2021 Gerius One Yoman.

Lukas diminta untuk mengintervensi Gerius supaya perusahaan-perusahaan milik Rijatono Lakka dimenangkan dalam proyek pengadaan barang dan jasa di Lingkungan Pemerintah Provinsi Papua Tahun Anggaran 2018 sampai dengan 2021.

Menurut Jaksa, intervensi Lukas Enembe melalui Gerius One Yoman selama tahun 2018 sampai dengan 2021 berhasil membuat Rijatono Lakka

memperoleh 12 proyek yang bersumber dari APBD Provinsi Papua.

Proyek tersebut di antaranya, rumah jabatan tahap I dan II; belanja modal peralatan dan pengadaan meubelair; pembangunan rumah jabatan penunjang; peningkatan jalan Entop-Hamadi dan pengadaan modular operating theater serta rehabilitasi sarana dan prasarana penunjang Paud Integrasi.

Kemudian, Peningkatan Jalan Entrop - Hamadi, Talud Venue Softball Dan Baseball Uncen; Penataan Lingkungan Venue Menembak Outdoor AURI; Pembangunan Pagar Keliling Venue Menembak AURI dan Pengaman pantai Holtekam. ● han

### PENGUMUMAN KORAN

#### PT NAMA CANTIK ABADI

Kami, Direksi PT Nama Cantik Abadi, suatu perseroan terbatas didirikan berdasarkan hukum negara Republik Indonesia ("Perseroan"), dengan ini mengumumkan bahwa Perseroan akan menerbitkan saham baru kepada Nama Infinity Pte. Ltd. sebagai konversi atas utang Perseroan kepada Nama Infinity Pte. Ltd. Demikianlah pengumuman ini dibuat dan dipublikasikan guna memenuhi ketentuan Pasal 6 Peraturan Pemerintah No. 15 Tahun 1999 tentang Bentuk-Bentuk Tagihan Tertentu yang Dapat Dikompensasikan Sebagai Setoran Saham dan Pasal 133 Undang-Undang No. 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas.

Hormat kami,

Jakarta, 6 April 2023  
DIREKSI  
PT NAMA CANTIK ABADI

### PENGUMUMAN

Guna memenuhi ketentuan Pasal 149 Undang-Undang Nomor 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas yang berkaitan dengan pembubaran PT ELMANN ADI PERKASA (dalam Likuidasi) berdasarkan Neraca untuk tahun yang berakhir pada 31 Oktober 2022 tercatat Nihil akan menjadi beban para pemegang saham untuk bagian yang sama besarnya.

Kota Tangerang, 6 April 2023  
Likuidator PT ELMANN ADI PERKASA (dalam Likuidasi)

### PENGUMUMAN PENAMBAHAN MODAL MELALUI KONVERSI UTANG PT SULAWESI REGAS SATU

Untuk memenuhi ketentuan Peraturan Pemerintah No. 15 Tahun 1999 tentang Bentuk-Bentuk Tagihan Tertentu yang Dapat Dikonversikan sebagai Setoran Modal, dengan ini diberitahukan bahwa telah diputuskan pembayaran atas tagihan dari PT Anoa Sulawesi Regas kepada PT Sulawesi Regas Satu berkedudukan di Jakarta Selatan ("Perseroan") dikonversi menjadi modal oleh PT Anoa Sulawesi Regas, atas saham baru yang diterbitkan Perseroan, sehingga menyebabkan terjadinya perubahan terhadap struktur permodalan Perseroan, sebagaimana dituangkan dalam Akta Pernyataan Keputusan Pemegang Saham No. 45 tanggal 28 Maret 2023, dibuat di hadapan Ary Supratno S.H., Notaris di Jakarta, dan telah diberitahukan kepada Menteri Hukum dan Hak Asasi Manusia Republik Indonesia.

Demikian pengumuman ini disampaikan.

#### PT SULAWESI REGAS SATU

Mangkuluhur City Tower One Lantai 26, Jl. Jend. Gatot Subroto Kav. 1-3  
Jakarta Selatan 12930  
Jakarta, 6 April 2023

### PT. REDECO PETROLIN UTAMA OIL AND CHEMICAL STORAGE TERMINAL

#### PENGUMUMAN RENCANA PENGAMBILALIHAN PT REDECO PETROLIN UTAMA

Sesuai ketentuan Pasal 127 Undang-Undang No. 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas sebagaimana diubah dengan Peraturan Pemerintah Pengganti Undang-Undang No. 2 Tahun 2022 tentang Cipta Kerja Jo. Pasal 29 Peraturan Pemerintah Republik Indonesia No. 27 Tahun 1998 tentang Penggabungan, Peleburan dan Pengambilalihan Perseroan Terbatas, dengan ini Direksi PT Redeco Petrolin Utama ("Perseroan") mengumumkan bahwa PT Chandra Asri Petrochemical Tbk ("PT CAP") selaku pemilik dari 50,75% saham Perseroan berencana untuk mengalihkan keseluruhan saham Perseroan miliknya kepada PT Chandra Daya Investasi yang merupakan anak perusahaan dari PT CAP ("Rencana Pengambilalihan").

Apabila kreditur memiliki keberatan atas Rencana Pengambilalihan tersebut, kreditur dapat mengajukan keberatan secara tertulis kepada Perseroan dan apabila Perseroan tidak menerima keberatan dari kreditur selambat-lambatnya pada tanggal 20 April 2023, maka kreditur dianggap menyetujui Rencana Pengambilalihan ini.

Permintaan informasi dan korespondensi lebih lanjut dapat ditujukan ke alamat berikut ini:

#### PT Redeco Petrolin Utama

Cyber 2 Tower Lantai 30  
Jl. H. R. Rasuna Said Blok X-5 No. 13  
Jakarta - 12950, Indonesia  
Telepon: +62-21-2520325

Jakarta, 6 April 2023  
Direksi  
PT Redeco Petrolin Utama